



MANDA
IMMOBILIER

1200 m²

Réf. 82779172

31 250 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À quelques pas du village historique de Mougins et à seulement quelques minutes de Cannes, cette villa somptueuse de 1200m², érigée sur un terrain de 26 000m², offre une expérience de vacances luxueuses sur la Côte d'Azur. Meticuleusement rénovée, elle marie habilement le charme de son architecture d'origine à une décoration sophistiquée et élégante, créant ainsi un équilibre parfait. La villa principale peut accueillir jusqu'à 14 invités dans des espaces généreux et confortables, tandis que ses nombreuses dépendances peuvent accueillir jusqu'à 8 personnes supplémentaires. Véritable oasis, le ...

Just a few steps from the historic village of Mougins and only minutes from Cannes, this magnificent villa of 1200m², set on a 26,000m² plot, offers a luxurious vacation experience on the French Riviera. Meticulously renovated, it skillfully blends the charm of its original architecture with sophisticated and elegant decor, creating a perfect balance. The main villa can accommodate up to 14 guests in generous and comfortable spaces, while its numerous outbuildings can host an additional 8 people. A true oasis, the lush garden of the property, adorned with a superb pool, a pool house, and a ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

